

Financiera Independencia inicia operación de fondo de recompra

Financiera Independencia, un intermediario especializado en otorgar microcréditos a personas de bajos ingresos, anunció que comenzó a operar su fondo de compra de acciones propias.

La compañía, con sede en la Ciudad de México, compró este martes 7.5 millones de sus títulos, u 88.3% del total de instrumentos que se intercambiaron hoy, dijo en un comunicado.

“La emisora informa que la variación en el volumen de la acción registrada el día de hoy, se debe principalmente a la compra de acciones por parte del fondo de recompra de la empresa”, dijo en el comunicado.

Ello, además de que un directivo y un consejero de Financiera Independencia realizaron operaciones, que provocó el volumen extraordinario de la sesión, que fue más de más de 16 veces mayor al habitual, de acuerdo con su promedio móvil de 100 días.

La compañía no dio a conocer los nombres del directivo y el consejero que operaron sus acciones, el tipo de movimiento que hicieron o el número de títulos que intercambiaron.